

ABSTRAK

Salma Medina Putri, NIM. 3403190106. “Pengaruh Modal Kerja dan Total Utang Terhadap *Net Profit* (Suatu Studi Pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021)”. Dibawah Bimbingan Bapak Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si. (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Modal Kerja dan Total Utang Terhadap *Net Profit* (Suatu Studi Pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Seberapa besar pengaruh modal kerja yang diukur dengan rasio perputaran modal kerja terhadap *net profit* yang diukur dengan *net profit* margin (NPM) pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021?; 2) Seberapa besar pengaruh total utang yang diukur dengan rasio utang terhadap *net profit* yang diukur dengan *net profit* margin (NPM) pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021?; 3) Seberapa besar pengaruh modal kerja yang diukur dengan rasio perputaran modal kerja dan total utang yang diukur dengan rasio utang terhadap *net profit* yang diukur dengan rasio *net profit* margin (NPM) pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021?; Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) Besarnya pengaruh modal kerja yang diukur dengan rasio perputaran modal kerja terhadap *net profit* yang diukur dengan *net profit* margin (NPM) pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021; 2) Besarnya pengaruh total utang yang diukur dengan rasio utang terhadap *net profit* yang diukur dengan *net profit* margin (NPM) pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021; 3) Besarnya pengaruh modal kerja yang diukur dengan rasio perputaran modal kerja dan total utang yang diukur dengan rasio utang terhadap *net profit* yang diukur dengan rasio *net profit* margin (NPM) pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Periode 2017-2021.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Uji Koefisien Korelasi Sederhana, Uji Koefisien Korelasi Berganda, Uji Koefisien Determinasi, Uji Regresi Linier Berganda, Uji t dan Uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1) Modal kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap *net profit* pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Tahun 2017-2021. 2) Total utang tidak berpengaruh signifikan terhadap *net profit* pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Tahun 2017-2021. 3) Modal kerja dan total utang tidak berpengaruh signifikan terhadap *net profit* pada PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk Tahun 2017-2021.

Diharapkan PT. Wilmar Cahaya Indonesia Tbk untuk lebih kritis dalam meningkatkan kinerja serta strategi yang baik dalam memanfaatkan dan mengelola aktiva yang dimilikinya secara optimal.

Kata Kunci : Modal Kerja; Total Utang; dan *Net Profit*.